

TRANSICIÓN ENERGÉTICA:

Chile destacó el papel de la cooperación regional en foro internacional en Lima

FRANCIA ROMERO V.

En el XV Encuentro Internacional de Minería en Lima, Suina Chahuán, subsecretaria de Minería, destacó la importancia de la extracción sostenible y

la cooperación regional como pilares para abordar los desafíos de la transición energética global.

La autoridad dio especial relevancia estratégica a los países latinoamericanos en la provisión de minerales críticos, fundamentales para la descarbonización de las economías globales. Asimismo, puso énfasis en la necesidad urgente de promover una minería sostenible, marcada por la estabilidad regulatoria y políticas públicas de largo plazo.

Destacó los avances recientes

de Chile, incluida la aprobación de la Ley de Royalty Minero, la que –dijo– fue diseñada para mejorar la distribución equitativa de los beneficios de la industria minera en el país, con el fin de que lleguen a los sectores que más lo necesitan.

La subsecretaria Suina Chahuán hizo hincapié en la importancia de fortalecer las relaciones con las comunidades locales y promover la equidad territorial como parte integral de una minería responsable. También llamó a la innovación y la adopción de nuevas tecnologías para enfrentar los desafíos operativos del sector minero.

Chahuán concluyó su participación subrayando la necesidad de desarrollar cadenas productivas regionales robustas y fortalecer la colaboración entre los países latinoamericanos. “El mundo nos necesita más unidos que nunca en esta transición energética”, afirmó, destacando el potencial estratégico de América Latina en el escenario global.



Suina Chahuán,
subsecretaria
de Minería.